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星报讯（星级记者 宛月琴）

就在刚刚过去的7月20日，很多股

民可能都会发现，中小板新股美亚

光电（股票代码：002690）正式成为

股市板块上的一条“曲线”，开始申

购。而包括已经过会未发的企业，

安徽上市公司的数量已经快步跨

过“80 后”，这一条条跳跃的安徽

“曲线”，折射出的正是我省资本市

场近年来的繁荣发展。

今年皖企上市密度空前
记者注意到，此次美亚光电拟

发行不超过5000万股，发行后总股

本不超过2亿股，发行价格确定为

17 元/股。招股意向书显示，合肥

美亚光电技术股份有限公司是一

家专业从事光电检测与分级专用

设备及其应用软件研发、生产和销

售的高新技术企业。

实际上，与美亚光电成功登陆

资本市场相似，今年以来，从年初

IPO的铜都阀门，到“二度闯关”的

富煌钢构，再到百胜科技，以及“前

后脚”披露招股说明书的国祯环保

和应流机电，皖企上市频率罕见

“密集”，上市步伐也不断加快。

在证监会日前公布最新主板

和创业板 IPO 申报企业基本信息

中，也不乏皖企身影。迎驾贡酒、

九华山旅游、华文国际等都在候审

程序，此外，还包括本土银行大鳄

徽商银行、淮北矿业、合锻机床、龙

磁科技、三联交通、惊天液压、凤形

耐磨、长源液压等，在不久的未来，

这些公司都可能成为A股中跳跃

的“安徽曲线”。

5年后上市皖企将破百
来自安徽省证监局的数据显

示，2011 年以来截至今年 4 月 30

日，我省新增上市公司14家，新增

数量居全国第 7 位，中部第 1 位。

新增上市公司中，行业覆盖面不断

拓展，有“三高六新”企业长信科

技、盛运股份，有农资连锁第一股

辉隆股份，还有全国食品炒货第一

股洽洽食品，资本市场对战略性新

兴产业和农业等行业的支持力度

进一步凸显。

此外，2011 年，辖区资本市场

融资总额358.36亿元，为历史最好

水平的两倍以上，占全国资本市场

融资总额的5.8%，居中部第一。而

根据相关规划，“十二五”期间，我

省力争直接融资突破5000亿元，年

均增长25%。其中，新增上市公司

户数比“十一五”翻一番以上，上市

公司总数突破100家。

记者在采访中了解到，无论是

安徽鼎宏公司、蓝天飞行学院，还

是宁国直升机起降点，在通用航空

的业务中，都具有低空飞行的私人

飞行、商务飞行、生产性作业飞行

的能力和使用范围，同时也将进行

驾驶员培训。

据安徽鼎宏公司相关负责人

介绍，目前咨询办空中婚礼的很

多，由于在这方面还没有一个行业

标准，一般来说，预估价格在10万

元左右，不过根据飞机类型、飞行

状况等因素价格会有所不同。

此外，鼎宏还将创办飞行俱乐

部，至于学习直升机驾驶需要多少

费用，该负责人表示，目前国内的

行业标准在 30～50 万元，不同类

型的飞机不一样。

“目前，想学习驾驶直升机飞

行的人特别多。”一位业内人士给

记者透露，由于低空的开放，许多

有一定经济能力的人，已经想做第

一个吃螃蟹的人了。相信不久的

将来，如果你去赴宴会，路上堵车，

就可以驾驶直升机直接空降宴会

大厅。

“在这里，我倡导一下，三公

里以内步行，三到五公里骑自行

车，超过 10 公里才动用私家

车。”当群众代表抛出停车难问

题时，铜陵市委书记姚玉舟解释

说，这个倡导，既低碳又环保，不

仅能够缓解停车难，还能够为环

境治理做贡献。

据铜陵市财政局局长孔健

介绍，2012年，铜陵市把环境污

染综合治理列入今年市民生工

程，重点抓机动车尾气治理、农

村环境连片综合整治、扬尘污染

整治、重点企业治污四个方面。

“我们还有一项实实在在的

数据，去年一年，城区空气质量

好于二级以上天数达到了 360

天，可以预见，未来我们铜陵的

环境会越来越好，这对于一个工

业城市来说，相当不容易。”孔健

告诉记者。

来场空中婚礼？这个可以有
国家发改委：中国鼓励私人飞行，考虑低空对个人开放

经常在影片中会看到有大腕驾驶直升机，降落到高楼上，下了飞机，

直接到达宴会大厅的镜头，非常让人羡慕。别急，现在你只要有经济实

力，就可以在合肥学习飞行驾驶，再买架直升机自己飞行，届时，被人羡

慕的就是你了。 记者 王玉

随着中国经济社会的发展，人

们对于航空运输的需求越来越强，

形式更加多样，中国的通用航空

“应适应市场的需求”。7月20日，

发改委就《国务院关于促进民航业

发展的若干意见》，召开新闻发布

会，会上基础产业司司长黄民明确

表示，中国政府将“积极促进通用

航空产业的发展”，包括低空空域

对个人的开放，具体政策正在研究

当中。

黄民表示，通用航空包括个人

对低空空域的使用，还包括私人飞

行。“十二五”规划已经明确，要加

强通用航空基础设施建设，促进通

用航空产业的发展，低空空域开放

是一个重要的基础。

下一步国家发改委将配合有

关部门加快推进空域管理体制改

革，扩大试点范围，合理布局和建

设飞行服务网点，建立高效便捷安

全的运行管理机制。

那么安徽的低空航空市场

情况如何呢？昨日记者从安徽

第一家通用航空公司（安徽鼎宏

航空科技发展有限公司）了解

到，目前该公司早期购买的直升

机已经开始执行航拍等任务。

近日，该公司从美国购买的

罗宾逊 R44 雷鸟 4 人座直升机

已经到达公司，不久该架飞机也

将在合肥接下飞行任务。由于

R44型飞机是4人座，这对想举

办空中婚礼的新人们可是个好

消息。

除了鼎宏公司，安徽蓝天国

际飞行学院越来越被关注。在

今年5月份，安徽蓝天国际飞行

学院有限责任公司通用航空经

营许可，得到中国民航华东地区

管理局的正式批复，至此，安徽

第一家飞行学院在江淮大地上

横空出世。

此外，我省宁国直升机起降

点目前也已经奠基，该起降点面

积有100多亩地，建成后停机坪

停机位不低于 10 个，不仅能实

现起降点自家停靠、起飞所需，

同时还有空间提供给其他直升

机的停靠能力。

据悉，我省砀山县也在积

极推进直升机起降点事宜，如

果进展顺利，在砀山梨花节时

期，直升机还将带你在空中看

梨花。

低空空域将对个人开放

我省已经率先启动低空飞行
学飞行大约需30～50万元

提民生建议还有奖，民意调查一年三次

铜陵市委书记倡导三公里内步行
“生活条件好了，买汽车的也多了，停车难问题难以避免，政府有什么缓解措施？”

“除了合理规划外，我倡议三公里内步行，五公里以内骑自行车，既低碳又缓解停车难。”

7月21日上午，铜陵市在户外广场开展“民生工程面对面”主题活动，市民、网民代表、特邀监察员

等与市领导面对面，一问一答中，畅谈民生大计。 记者 刘海泉

民生工程实施什么项目？

实施进度、实施成效怎么样？还

有哪些地方需要改进？三年来，每

当这样一纸评议表发到李元龙的

手里，他都要认真琢磨上好几天。

李元龙是铜陵铜都阀门股

份有限公司工会主席。在昨天

的面对面活动现场，他的身份是

居民代表。

“从2009年开始，对一些与

老百姓比较贴近的民生项目，我

至少提过十几条建议，”李元龙

自豪地说，他提过的诸如“吸引

市民参与民生工程评议，强化监

督检查机制，开展市民民生工程

一日游”等建议，都被评为合理

化建议，而且还获了奖。

李元龙还向记者透露，他的

妻子是一名普通工人，这些年

来，因为受他的影响，现在也喜

欢提建议，为民生工程实施献计

献策。“民生工程，与我们普通老

百姓的利益密切相关，自己不关

心谁关心？”

“项目落实由单纯的行政考

核向市民参与评判转变，民生工

程成效由群众‘说了算’，城乡居

民 对 民 生 工 程 支 持 度 超 过

97%。”铜陵市委常委、常务副市

长倪玉平说道。

“市民生办早在去年10月下

旬，就启动2012年民生工程项目

实施意见和建议征集工作，通过

设立调查点、入户走访发放调查

问卷，征求人大代表、政协委员、

市民代表、专家学者和各有关单

位意见，在媒体上发布征集启事

等多种途径和渠道征集民生工程

实施项目，提出今年实施的48项

民生工程。”倪玉平还表示，为及

时了解人民群众对民生工程实施

的社会评价情况，市统计部门制

订了《2012年民生工程民意调查

实施方案》，全年将组织3次民意

调查。目前，已完成第一次调查。

夫妻搭档为民生工程提建议

民生工程成效群众“说了算”

市委书记倡导三公里内步行

5年后上市皖企有望突破100家

从上市“曲线”看安徽资本市场
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